

Die nächste Generation steht bereit

Die Totalunternehmerin Andreas Meier AG feiert 2022 ihr 40-Jahr-Jubiläum. Eine erfolgreiche, solide Firma, die in den letzten Jahrzehnten durch den Gründer Andreas Meier sorgfältig aufgebaut wurde. Sein Sohn Manuel Meier ist bereit, Verantwortung für die Zukunft zu übernehmen.

«Es war nicht immer nur einfach. Aber mit Biss und Seriosität funktioniert's», ist Andreas Meier überzeugt. 1982 begann er als Gartenbauer und Kundengärtner, noch ohne Mitarbeitende. Heute beschäftigt die Andreas Meier AG 65 Personen, verfügt über 18 Lastwägen und darf das 40-Jahr-Jubiläum feiern.

Der Gründer hat das Geschäft Schritt für Schritt aufgebaut. So folgten knapp zehn Jahre nach dem Gartenbau die ersten Ausfälle. «Ein Meilenstein war, als wir 1992 die Umgebungsarbeiten beim Schwimmbad in Schönenwerd übernehmen durf-



Die neue Entsorgungsanlage Niederamt in Winznau

ten», erinnert sich Andreas Meier. Später folgten Tiefbau, Werkleitungsbau und Strassenbau. «2005 kauften wir den ersten Lastwagen und gründeten die Transportabteilung», erwähnt er einen weiteren



Drei Generationen: (v. l.) Manuel, Alessio und Andreas Meier

Meilenstein. Später begann die Firma mit Betonbau. Vom Gartenbereich trennte man sich 2013 und wurde zu einem reinen Baugeschäft mit den Sparten Bau und Transport.

Immer neue Ideen

«Wir haben immer Ideen», sagt Andreas Meier und berichtet von der Entsorgungsanlage Niederamt in Winznau, welche nach einer Bauzeit von zwei Monaten rechtzeitig zum 40-Jahr-Jubiläum in Betrieb genommen wurde. Die Halle dient zur Annahme von jeglichem Abfall und ist auch für die Öffentlichkeit zugänglich. «Der Neubau ist ein wichtiger Schritt in die Zukunft und erleichtert uns die Arbeit sehr. Zudem ergeben sich für die unmittelbare Umgebung weniger Staub und Lärmmissionen», erklären Andreas Meier und sein Sohn Manuel Meier.

Bereit für die Zukunft

Ebenfalls pünktlich zum 40-Jahr-Jubiläum übernahm Manuel Meier das ganze Aktienpaket des Unternehmens und ist somit

alleiniger Inhaber. Andreas Meier bleibt weiterhin operativ tätig.

Manuel Meier lernte ursprünglich Forstwart und stieg nach der Ausbildung in die Firma ein. Heute leitet er die Transportabteilung.

Er hat die Geschäftsentwicklung immer hautnah miterlebt. Vater und Sohn können stolz auf das Familienunternehmen sein. «Nun braucht es einen Wandel in die nächste Generation», so Andreas Meier.

Sein Sohn steht bereits in den Startlöchern. Welche Ziele hat er für die Zukunft? «Wir möchten nicht grösser werden, aber qualitativ wachsen. So dass wir auch weiterhin in unseren Sparten bestehen können», sagt Manuel Meier bescheiden. Und wie sagte schon wieder sein Vater? «Mit Biss und Seriosität funktioniert's.»



Andreas Meier AG
zuverlässiger Partner im Baugewerbe seit 1982

Andreas Meier AG

Hauptstrasse 34, 5013 Niedergösgen

Telefon +41 62 858 22 00

E-Mail info@andreasmeierag.ch

 www.andreasmeierag.ch